



Zweites Freiluft-Konzert: "Blasmusik im Eichental"

Beitrag

Die Bewohner des weiÄ?-blauen Landes lieben Geselligkeit, kulturelle Feste mit Ritualen, TĤnzen und Musik. Auf ein Stļck bayerische Lebensfreude konnten sich Einheimische und Priener GĤste bei dem ersten Freiluft-Konzert der neuen Reihe â??Blasmusik im Eichentalâ?? am vergangenen Sonntag, 9. August 2020 freuen.

Das zweite Freiluft-Konzert der Blaskapelle Prien findet am Sonntag, 16. August 2020 von 19 bis 20 Uhr statt. Im weitlĤufigen Eichental kĶnnen bis zu 200 Personen mit dem nĶtigen Abstand und unter Berļcksichtigung der Hygienevorschriften die kostenlosen Standkonzerte genieÄ?en. Die Besucher werden gebeten, eigene Sitzgelegenheiten mitzubringen und sich in Zeiten von Corona verantwortungsvoll zu verhalten. Vor Ort wird ein GetrĤnkeausschank angeboten. Letzter Termin der Reihe â??Blasmusik im Eichentalâ?? ist am Sonntag, 23. August, ebenfalls von 19 bis 20 Uhr. Eintritt frei. Keine Ersatztermine bei schlechter Witterung.

Weitere Informationen im Tourismusbüro Prien, Alte RathausstraÃ?e 11 oder unter Telefon +49 8051 6905-0 und www.tourismus.prien.de. Ã?nderungen vorbehalten!

Text: Prien Marketing GmbH

Foto: Hötzelsperger – â??Blasmusikalisches Aufatmen in Prienâ?? â?? so könnte man den ersten von drei geplanten Sommerabenden der Prien Marketing GmbH bewerten als die Priener Blaskapelle mit Abstand und Anstand eine Stunde Blasmusik unter freiem Himmel im GroÃ?en Kurpark bot. Alles war bestens und passend, angefangen von der Naturbühne bis hin zum Licht der Abendsonne, dem Schatten der Eichental-Bäume und einer kleinen Getränke-Bewirtung.



TASSILO, KORBINIAN UND DER BÄR

BAYERN IM FRÜHEN MITTELALTER



7. MAI – 3. NOVEMBER 2024

Freising, Diözesanmuseum + Dom täglich 9–18 Uhr | www.hdbg.de



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

- 1. Blasmusik
- 2. Prien am Chiemsee